

Cancilleres de Cuba y Venezuela sostienen conversaciones



Rodríguez (I) reafirmó el apoyo y solidaridad de Cuba con la Revolución Bolivariana y Chavista. Foto tomada de CubaMinrex

La Habana, 15 may (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez recibió este miércoles al Excmo. Sr. Yván Eduardo Gil Pinto, ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela, en el contexto de su visita oficial a nuestro país.

Durante el fraternal encuentro, se repasaron asuntos de interés para ambos países y se comprobó el excelente estado de las relaciones bilaterales.

Hubo coincidencia en las potencialidades para el avance de los vínculos políticos, económicos y de cooperación y la voluntad de ampliar la colaboración en los mecanismos de concertación regional y multilateral.

Rodríguez reafirmó el apoyo y solidaridad de la nación caribeña con la Revolución Bolivariana y Chavista y el Gobierno del presidente Nicolás Maduro y la Unión Cívico Militar.

Igualmente reiteró el compromiso de Cuba de continuar demandando el levantamiento definitivo de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el Washington contra Venezuela.

Por su parte, Gil trasladó un mensaje de Maduro, de solidaridad y acompañamiento a la Revolución cubana.

Ratificó la condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la mayor isla de las Antillas, así como la demanda de la exclusión de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Acompañaron al distinguido visitante, Rander Peña, viceministro para América Latina del Ministerio de Relaciones Exteriores y vicepresidente de Asuntos Internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV); y Orlando Maneiro Gaspar, embajador en nuestro país.

Por Cuba estuvieron presentes Josefina Vidal Ferreiro, viceministra de Relaciones Exteriores; Eugenio Martínez Enríquez, director general de América Latina y el Caribe; Rodolfo Benítez Versón, director general de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional; Carlos de Céspedes Piedra, director de América del Sur; y otros funcionarios de la Cancillería cubana. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354818-cancilleres-de-cuba-y-venezuela-sostienen-conversaciones>



Radio Habana Cuba